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Le président, Florian Noël, ouvre l’assemblée à 19h35 

 
Tractanda : 
 

1) Souhaits de bienvenue, nomination des scrutateurs 

2) Approbation du PV de l’AG 2024 

3) Comptes et Bilan 2024 

4) Rapport des vérificateurs 

5) Rapport du président 

6) Admissions, démissions, ratifications, membres d’honneur 

7) Modifications des statuts  

8) Renouvellement du comité 

9) Renouvellement des vérificateurs 

10) Sortie(s) 2025 

11) Calendrier 

12) Divers 

 
1. Souhaits de bienvenue, nomination des scrutateurs 
 
Mesdames, Messieurs,  
Chers membres d’honneur, 
 
Je vous souhaite à toutes et tous la bienvenue pour l’assemblée générale 2025 de la société. Est-ce 
qu’il y a des remarques quant au mode de convocation pour cette assemblée ? Si ce n’est pas le cas, 
je déclare donc l’assemblée ouverte. 
 
Nominations des scrutateurs 
 
Les scrutateurs sont : Laura Portacci, Yves Pochon et Romain Barras 
J’ai donné deux feuilles pour contrôler la liste des présences merci de la compléter. 60 membres sont 
présents selon cette liste.  
 
Je cite les excusés :  

Alessia Celato 

Marie-Nathalie Frikart-Ding 

Jeanne Henzer 

Karine Henriod 

Emmanuelle Santini 

Elena Vessaz  

Lydiane Gilliéron 

Procès-verbal de l’Assemblée générale de la Société de Cavalerie de la Broye au 

Buffet de la gare à Estavayer le Lac, 13 mars 2025 
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Virginie Tröndle 

Mélanie Brand  

Jordan Schoch 

Elena Divis 

Mary Cahill  

Larissa Comune  

Fanny Joye 

Kayla Peris 

Véronique Christener 

Aby Lou Christener 

Alexia Perrin  

Valérie Overney 

Chloé Nicod 

Jeannelise Schüpbach 

Corinne Mayer 

Marie Théraulaz  

Faye Schoch 

Charlotte De Weck 

Laetitia Schluechter-Guizzardi 

Olivier Vonlanthen 

Stéphanie Sandoz 

Edwina Sandoz 

David Sandoz 

Justine Lambert 

Yvonne Schoch  

Mahaut Triandé 

Gabriel Corminboeuf 

Laetitia Bourdilloud  

Charles Corminboeuf 

Monique Corminboeuf  

Amanda Pasquier  

Kelly Rebeaud 

Jean-Pierre Hermann 

Jean-Pierre Hurni 

Chloé Zbinden 

Giuliana Wölpert 

Kim Aeberhard 
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Martine Durussel-Aeberhard 
Jeanne Muths 
Edith Von Gunten  
Nathalie Willemin 
Fabienne Berchier 
Lou Antille 
Nadège Mantegazzi 
Thalia Mantegazzi 
René Binggeli 
Charle Schoch 
Urs Fünfschilling 
Daisy Fünfschilling 

 
Je demanderai maintenant que tous les membres présents se lèvent et que chacun ait une pensée 
pour toutes les personnes qui nous ont quittées durant cette année 2024 et qui ont laissé un grand vide 
derrière eux. 
Je vous demande donc de faire une minute de silence 
 
 
2. Approbation du PV de l’assemblée Générale 2024 
 
Le PV de notre assemblée Générale 2024 a été envoyé par courrier.  
 
Remerciements à Valérie Schürch pour son travail  
Je donne la parole à Claude qui va présenter les comptes de l’année 2024. 
 
3. Comptes et Bilan de l’exercice 2024 
 
Les comptes et bilan de l’exercice 2024 ont été envoyés par mail et courrier 
 
Les comptes présentent un déficite net de  CHF   11'920.58 
Résultat du concours de saut Estavayer CHF  - 4573.05 
Résultat du concours dressage Dompierre CHF   4'395.90 
Résultat du Rallye de la Grange des bois   CHF   1'165.00 
Résultats du Loto  CHF        577.85 
 
Capital de la Société      CHF 60'929.73 
 
 
Les comptes ont été approuvés à l’unanimité. 
 
4. Rapport des vérificateurs 
 
Les comptes ont été vérifiés par Mélanie Brand, Yves Pochon et Florian Dedelley (suppléant). Ces 
derniers ont attesté de la bonne tenue des comptes et ils ont remercié le caissier pour son excellente 
tenue et présentation, ainsi que le comité pour le travail accompli. 
Le rapport des vérificateurs a été envoyé par courrier. Yves lit le rapport des vérificateurs.  
Remerciements aux vérificateurs 
 
 
5. Rapport du président 
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L’année 2024 a débuté selon nos traditions habituelles 
 
En janvier, des cours de gymnastique avait lieu les lundi, mercredi et jeudi soir avec Guillaume Dolivo 
à Dompierre. Un stage, sur 2 weekend, a eu lieu au mois de février avec M. Laurent Fasel à Chandon 
sur les installations de la famille Schoch. 
 
Il y a également eu un stage avec Antonella Joannou qui a eu lieu le 17 février à Dompierre.  
 
Nos parcours d’entrainement ont eu lieu pour la 3ème année consécutives sur les magnifiques 
installations de la famille Schoch à Chandon. Tout le monde a été ravie de fouler la piste ou même de 
prendre l’apéro au bord du terrain. 
 
L’assemblée générale a eu lieu le 21 mars au buffet de la gare à Estavayer. 
 
 
44ème CSO Estavayer 31 mai-2 juin 2024 
 
Que d’eau que d’eau !  
 
Une décision pas facile à prendre mais qui fut tout de même nécessaire et justifié au vue des trombe 
d’eau tombé la nuit de jeudi 30 mai au vendredi 31 mai.  
 
Même si le mardi, au moment de ranger le matériel et avec le soleil qu’il y avait nous étions septiques 
quant à la décision prise en début d’après-midi, annuler cette édition a été le meilleur choix à faire par 
respect pour les chevaux et les cavaliers. 
 
Un grand merci à toutes les personnes qui ont fait un énorme travail, comme chaque année, pour la 
préparation du concours.  
 
CD Dompierre 10-11 août 2024 
 
C’était la 5ème édition de notre concours de dressage qui avait lieu à Dompierre et comme les années 
précédentes, ce concours a eu lieu sur les installations de la famille Dolivo. A nouveau, ce fut une très 
belle édition qui a accueilli les championnats fribourgeois une nouvelle fois.  
 
Un concours magnifique qui ravit toujours autant les cavaliers et les organisateurs même si ces dernier 
sont toujours très fatigué à la fin de ce long weekend car il y a beaucoup à faire et que souvent on 
manque de quelque bras ; mais ça aussi c’est un peu comme chaque année.  
 
Je tiens à remercier chaleureusement tous les bénévoles qui sont venus nous aider à mettre en œuvre 
cette manifestation.  
 
Un grand merci aux Sponsors et à la famille Dolivo qui nous accueille dans ses lieux. 
 
CS Dompierre  
 
Un petit mot sur le CS de Dompierre qui fut à nouveau un succès grâce à son comité dynamique et 
aussi notamment à votre travail effectué en tant que bénévoles. 
 
Cette année encore le concours de Dompierre se déroulait sur 4 jours. 
Une magnifique édition sur ces installations au top qui plaisent chaque année plus aux cavaliers, avec 
une sympathique soirée karaoké le vendredi et la traditionnelle soirée fajitas le samedi. 
Bravo à eux ! 
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Rally de la Grange des Bois 13 octobre 2024 
 
Le rallye a eu lieu le 13 octobre 2024 à la Grange des Bois. Et que dire de cette édition, et bien un peu 
la même qu’au concours hippique d’Estavayer : Que d’eau, que d’eau. 
 
Mais enfin, les chevaux de rallye étant un peu plus tout-terrain que les chevaux de saut, nous avons 
pu maintenir l’édition malgré les trombes d’eau venu dans la nuit du 12 au 13 octobre.  
 
Il y a eu au total 92 cavaliers au départ venu des 4 coins du pays, et oui j’ai bien dit du pays puisque 
certains nous viennent du Tessin et d’autre du fond du Valais.  
 
Une belle édition qui a donné beaucoup de plaisir à tous les cavaliers. 
 
Un grand merci encore à toutes celles et ceux qui ont œuvré sans compter pour le bon déroulement de 
ce rallye  
 
 
Résultats sportifs   
 
Je tiens à féliciter chaleureusement tous nos membres qui ont fait de bons résultats durant cette année 
2024 
 
Plus particulièrement : 

 
- Jordan Schoch Champion Fribourgeois Catégorie N 
- Fanny Cayrol Vice Championne fribourgeoise catégorie N 
- Guillaume Dolivo médaillé de Bronze Championnat fribourgeois catégorie N 
- Bryan Yerly médaillé de bronze au championnat romand catégorie junior 
- Giuliana Wölpert médaillé d’argent au championnat FR de dressage cat B 
- Pia Blanc, médaillé d’or au championnat FR de dressage cat L/M  
- Robin Godel champion suisse élite de concours complet  
- Jean-Jacques Fünfschilling éleveur du meilleur Cheval CH de l’année 
 
 
Meilleurs Bénévoles : 

- Tiffany Kaiser 
- Laura Portacci 
- Carole Mégroz 

 
J’adresse un grand et chaleureux merci à toutes les personnes qui ont œuvré durant toute l’année au 
bon déroulement de ces diverses manifestations. Merci pour vos efforts et votre engagement. 
J’encourage les jeunes à assurer la relève de leurs aînés. 
 
Je remercie également mes collègues du comité pour leur engagement et leur soutien ainsi que pour 
la bonne ambiance qui règne lors de nos rassemblements.  
 
Pour terminer, Je vous souhaite à toutes et tous une saison 2025 pleine de joie et de succès. 
 
        Florian Noël  
        Président SCB 
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6. Admissions, démissions, ratifications, Membres d’honneur 
 
Admissions  
 

Dalla Zuanna Livia(05.04.2024) 

Angéloz Maritie (13.04.2024) 

Julie Pillonel (09.05.2024) 

Jérémy Page (28.09.2024) 

Elea Jaquet (20.10.24) 

Blanc Pia (30.11.2024) 

Dalla Zuanna Alissia(11.12.2024) 

Schneider Manon (16.12.2024) 
    

Ratification 

Amélie Rosat (22.03.23) 

Emma Bossy (19.04.2023) 

Cléa Dargery (19.04.2023) 

Cosson Cloé (19.04.2023) 

Margot Moro (05.05.2023) 

Lou Ory ( 30.10.2023) 

Tiffany Kaiser (22.09.2023) 

Chloé Bürki (11,11,2023) 

Julie Baumgartner (05,12,2023) 

Marine Morel(01,02,2024) 

Renée Binggeli (23,02,2024) 
 
Les 5 personnes ne sont pas ratifiées mais ont droit à une nouvelle année à l’essai. Le comité 
attends plus de participations de la part des nouveaux membres même s’il est conscient que le 
CSO d’Estavayer a dû être annulé. 
 
Le président rappelle à tous nos membres qu’ils sont tenus de venir travailler lors des 
manifestations. Dans le cas où ils ne pourraient être présents, ils doivent impérativement trouver 
un remplaçant.  
Suite à la nouvelle règlementation en vigueur, qui stipule que tout cavalier voulant participer à des 
concours, doit faire partie d’une Société affiliée à la Fédération Suisse, le comité sera sévère 
envers les membres qui ne rempliront pas les conditions. 
Pour info, tous les trimestres, notre société effectuera un contrôle de la liste envoyée par la 
fédération suisse des sports équestres.  
 
Démissions 

Sandra Cuanoud (15.10.24) 

Barth Salomé (21.11.2024) 

Hauswirth Jeanne (07.01.2025) 
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Brasey Odile (14.02.2025) 

Perez Marine (08.02.2025) 
 
Exclus – 

Jessica Falcy-Walter 

Matteo Walter 

Letizia Ilaria Bagnacani 
 
Décès – 
 
 
7. Modifications des statuts  

 

Actuel :  

 

Art. 6 
• Toute demande d’admission doit être faite sous forme de formulaire disponible 

au secrétariat ou sur notre page internet et doit être remise au comité par 
courrier postal ou par email. 
 

• Son admission définitive sera ratifiée par le comité un an plus tard selon ses 
prestations vis-à-vis de la Société. 

 

Nouveau :  

 

Art. 6 

 

• Toute demande d’admission doit être faite sous forme de formulaire disponible 
au secrétariat ou sur notre page internet et doit être remise au comité par 
courrier postal ou par email. 
 

• Durant la première année, où une personne intègre la société de cavalerie de la 
Broye, pour confirmer sa ratification, le nouveau membre doit être présent à 
l’assemblée générale et doit participer en tant que membre à un minimum de 
deux demi-journées lors des manifestations de la Société de Cavalerie de la 
Broye. 

 
Approuvé à l’unanimité 
 
8. Renouvellement du comité 
 
Démission de Laurine Schüpbach 
 
Chère Laurine, j’aimerais t’adresser un grand Merci, pour ces 4 années passées ensemble 
durant lesquelles tu as toujours travailler dans le but de faire fonctionner la société.  
 
Que ton avenir dans les sports équestres soit rempli de succès et de bonheur. 
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Encore une fois Merci.  
 
Démission de Florian Noël, il lit sa lettre de démission  
 
Florian lit sa lettre de démission 
 
Proposition de remplacer par Laura Portacci et Léa Grangirard 
9. Renouvellement des vérificateurs 
 
Est-ce que qqun désire intégrer le groupe des vérificateurs ?  
 
Les vérificateurs restent les mêmes Mélanie Brand, Yves Pochon et Florian Dedelley 
(suppléant). 

 
10. Sortie(s) 2025 
 
Pour le moment aucune sortie n’est prévue  
Y a-t-il des propositions ? 
 
11.  Calendrier à venir 
 
Ce dimanche 16 mars : Parcours d’entrainement 
 
27 au 29 Juin CSO Estavayer-le-Lac 
 
9 au 10 Août CD Dompierre 
 
22 août Grillade de remerciements 
 
12 Octobre Rallye de la grange des bois chez la famille Bersier 
 
Yves Pochon prend la parole et incite le comité de la cavalerie à faire plus de pub pour nos 
manifestations. La date du CSO fait que de changer depuis le Covid et l’année passée le 
concours a dû être annuler à cause de la pluie.  
 
Attention également avec le Rallye, Yves aimerait une stabilité d’organisation de la manifestion 
et pas annuler une année sur deux par respect pour les participants et la famille Bersier. La 
publicité pour le Rallye a mal fonctionné l’an passé, à améliorer. Il trouve que c’est une 
manifestation qui doit persister ; elle rapporte un petit bénéfice tout de même.  
 
 
12. Divers 
 
Remerciements particuliers à Noa Nania qui nous fait un énorme travail qui rend la société de 
plus en plus attractive que ce soit sur les réseaux ou comme ce soir avec une magnifique 
présentation. Elle nous concocte à la demande toutes les affiches de nos divers événements 
organiser sur toute l’année. Merci infiniment.   

Vêtements : 
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Rappel que la société a des vêtements estampillés Cavalerie de la Broye à vendre à prix 
préférentiel. 

Polo gris, violet, jaune ou bleu au prix de CHF 25.- 

Gilet noir sans manche au prix de CHF 45.- 

Veste bleue softshell au prix de CHF 40.- 

Et nous avons fait des chabraques brodées au prix de CHF 30.- 

 

Le président demande à ceux qui ont envie de faire parti d’un comité (saut, dressage, rallye….) 
qu’ils s’annoncent auprès du comité afin qu’on puisse les contacter. 

 
Le Président demande également si les membres ont des suggestions pour des activités, 
équestres ou non, à organiser ? Les membres peuvent en tout temps faire part de leurs envies 
aux membres du comité. 

Florian donne la parole à l’assemblée  
 
 
Plus personne ne désirant prendre la parole, le président remercie l’assemblée, lève la séance 
à 20h35 en souhaitant un bon appétit aux membres présents. Les accompagnants peuvent 
rester pour manger (30.-). 

Le secrétaire : Guillaume Dolivo. 


